

EN CHOLUTECA; LAS COLINAS CONTARÁ CON NOVEDOSOS SISTEMA DE ALCANTARILLADO SANITARIO Y PLANTA DE TRATAMIENTO



La inversión de esta obra asciende a los 25 millones de lempiras. Alrededor de 4 mil habitantes serán los beneficiarios. Más de 104 empleos generados de manera directa.

Un novedoso sistema de alcantarillado sanitario y planta de tratamiento se construye en la colonia Las Colinas, ubicada en el municipio de Choluteca, mediante un costo que asciende los 15 millones de lempiras.



Más de cuatro mil pobladores serán los beneficiarios con este mega proyecto de saneamiento, que lo ejecuta el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), con fondos nacionales.

El proyecto avanza en un 90 por ciento y consiste en la construcción de más de 3.7 kilómetros de red de alcantarillado, un colector principal de 2.5 kilómetros, un desarenador, caseta de bombeo, reactor anaeróbico, 2 lechos de secado y un humedal.

Este histórico sector se aglomera por otras colonias entre las que se destacan; Vista Hermosa, Las Delicias, STIBYS y Los Llanos, zonas que también se beneficiaran con este servicio básico.



“Este proyecto viene ayudar mucho a las comunidades, estamos muy agradecidos, hemos luchado bastante para que este proyecto se dé”, manifestó el presidente del patronato de Las Colinas, Fredy Aguilera.

El líder comunitario señaló, que con estos trabajos de saneamiento mejorará la salud e higiene de las casas de este popular sector del pujante municipio del sol naciente.

Aguilera comentó, que durante muchos años atrás esperaban de algún día el gobierno les cumpliera este sueño, el cual genera bienestar social y desarrollo local.

De igual forma y como parte de las iniciativas del gobierno de la república, en crear empleos y oportunidades, mediante estas acciones se están generando 103 empleos de manera directa en la zona.



Estos proyectos de saneamiento, forman parte del plan que impulsa el gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández, para darle tratamiento a las aguas negras para evitar daños a la salud y el ambiente.



La ciudad de Choluteca debido a su rápido crecimiento poblacional y desarrollo económico, el presidente Juan Orlando Hernández, con el apoyo del presidente del Congreso Nacional, Mauricio

Oliva, están dando prioridad a esta zona, donde se están ejecutando importantes proyectos de servicios básicos.

+